
 

 

В прошедшую пятницу, 20 ноября 2020 года состоялось 

открытие нового кластера Клуба в Белгороде. На это 

знаменательное событие нас пригласил в гости ювелирный завод 

"Карат". 

Встречу открыла финансовый директор завода - 

Денисова Диана Станиславовна. Она показала 

анонсирующий ролик предприятия, в котором были 

показаны мощности и возможности завода.  

Далее Диана Станиславовна рассказала про историю 

компании «КАРАТ». Кроме того, мы узнали о 

проблемах, связанных со стремительным ростом 

компании. 

Далее слово взял Павел Клепинин. Он 

ответил на вопрос: «Что же такое Клуб я-

ИТ-ы?», поведал присутствующим 

историю клуба и поделился планами на 

будущее. 

 Открытие основной части на себя взял Алексей Кудинов - 

руководитель IT-отдела ООО БЮЗ "Арт-Карат". Его доклад был о 

развитии бизнес приложений компании, сетей и железа. Также 

была затронута тема новых правил маркировки 

ювелирной продукции. 

Далее после небольшого кофе-брейка слово 

передали Борису Иванчихину, который на реальном 



примере разобрал все сложности перевода инфраструктуры 

компании в облако. 

 После выступления Бориса участники 

конференции отправились на экскурсию 

по цехам завода, где узнали, как из 

заготовки получаются произведения 

искусства! 

 

После возвращения Михаил Кудашев завершил 

официальную часть мероприятия докладом о E-

commerce в ювелирной отросли, который вызвал бурную 

дискуссию среди слушателей! А далее участники 

продолжили обмен мнениями и опытом в 

неофициальной обстановке в баре. 

 

А мы приглашаем вас на Новый Год рождения Клуба, на который 

уже открыта регистрация. 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScEQhHRYxPkMIonXw-H6_jaRHQh7S_rNZxLaHOi93YfJ35wYg/viewform

